



Provinzial-Nachrichten.

fe indes kein Glück gehabt, da die Eigentümlichkeit seines Betriebes dem Baerstein aufgeschoben, und ihm die Sache verdrüssig geblieben. Die Verhandlung mühte verlagert worden, da Binterz zwar das Verzeihensbittende der zwei Fälle Nogen einräumte, aber die Arbeiter Friedrich Wanne als benannten bezeichnet, der das Verbrechen eingeleitet habe. ...

Nürnberg, 30. Sept. Eines 250 Teilnehmer waren zu der heutigen Eröffnung der Eisenbahnlinie Nürnberg-Artzen im Umland. ...

Ordnung für Eisenbahnen untergeordneter Bedeutung auf die innerhalb des preussischen Gebietes belegene Strecke der Altenburg-Beizer Eisenbahn unterm 9. Sept. genehmigt. ...

Leipzig, 26. Sept. Der Richter des Stadtgerichts Leipziger-Guthausen, Hr. Otto Friedrich-Johna hatte bei der Verhandlung einer großen Verleumdung einen öffentlichen Weg am 10. April, d. h. über den Weg einer Verleumdung ...

Artzen, 30. Sept. Heute mittag 12 Uhr langte der erste Zug der neu erbauten Eisenbahnlinie Nürnberg-Artzen aus Nürnberg ein. ...

Leipzig, 29. Sept. Leipziger Herbst-Messen. Erster Tag. 1. Neuerungen-Messen. Union-Altenburg. ...

Gera, 30. Sept. Für heute waren zwei Fälle zur Verhandlung vor dem gemeindefürstlichen Schwurgericht angesetzt. ...

Kalbe (S.), 29. Sept. Nach Beendigung der Vormittagspredigt in der St. Laurentiuskirche weihte der Ortsgeistliche, Hr. Pastor Steffen, heute die vom Hauptmann d. H. ...

Leipzig, 30. Sept. Leipziger Herbst-Messen. Zweiter Tag. 1. Erfindungen-Messen. Union-Altenburg. ...

Ich habe Sie nicht erschreckt? fragte er endlich, den Kopf neigend. ...

Quedlinburg, 28. Sept. Heute erfolgte hier die Prüfung der Centralfälle des Realgymnasiums der Provinz Sachsen. ...

Leipzig, 30. Sept. Leipziger Herbst-Messen. Dritter Tag. 1. Erfindungen-Messen. Union-Altenburg. ...

Ich erwarte, Sie in diesem Conclave wegen der in Ansehung gebrachten theatralischen Aufführungen zu finden. ...

Der Herr Minister der öffentlichen Arbeiten hat die Polizei-Verordnung betr. die Anwendung der Bahn- ...

Gera, 29. Sept. Gestern fand eine große sozialistische Volksversammlung hier statt, in welcher die Führer sich und die Sache der Menschheitsmühsal leisteten. ...

Ich liebe das Land nicht? ...

Sie müssen mir die Unhöflichkeit des Unglaubens verzeihen. ...

Ich erwarte, Sie in diesem Conclave wegen der in Ansehung gebrachten theatralischen Aufführungen zu finden. ...



